

3,6,9,12 A TESLA LE FALTABAN NÚMEROS EN SU REACTOR PUNTO CERO

-ATHENA SWARUU

Published 18 June 2022 by Despejando Enigmas, Robert

Gosia: Alguien me hizo esta pregunta: “Una pirámide es material. 1, 2, 4, 8, 7, 5. El otro está del otro lado, el mundo espiritual, el

éter. 3, 6, 9. Creando la Merkabah. Por lo tanto, creando el flujo de energía llamado libre”.

¿Cuál es el significado de esos números? ¿Hay alguna imagen que muestre de qué está hablando Swaruu allí?

Swaruu X (Athena): 1, 2, 4, 7, 8, 5 Por un lado. 3, 6, 9, 12 en el otro si. <---

Falta el 12 como siempre.

Las matemáticas utilizadas en las pirámides son de base 12, no de base 10. Pero no es explicable con matemáticas tan simples,

es más complicado, pero la base es que sí, envasa un tipo específico de Merkabah.

Gosia: Pero, ¿cuál es el significado de estos números, creo que está preguntando?

Swaruu X (Athena): Todo es energía, todo es frecuencia. Todos los cálculos para construir una máquina, todos los cálculos del

flujo de energía en una máquina, deben basarse en esos números y sus complejos equivalentes. Todos los cálculos, toda la

frecuencia de la energía que fluye en puntos específicos exactos de una máquina de punto cero tiene que volver a esos

números. Polarizan la energía, unos en una polaridad y otros en la otra, creando un potencial diferencial y por lo tanto una

chispa. Liberación de energía útil.

Gosia: Está bien. Gracias. ¿Alguna imagen? Creo que teníamos el gif animado para esto. (Enseñando una imagen). Sin embargo,

este es el de la Tierra, falta el 12, ¿verdad?

Swaruu X (Athena): Falta el 12 si. Aunque podría hacerlo.

Gosia: Así que no ilustrará el de 12 dígitos. Creo que había una foto con el 12 en ella. Creo que la usamos en el video. No estaba

animado.

Swaruu X (Athena): Todo lo que existe, materia o energía que viene siendo lo mismo, se basa en una bomba de movimiento

reciprocante llamado toroide. En el momento en el que la energía no se está moviendo en esa forma reciprocante auto renovante

se dispersa en forma de varios tipos de radiación, desde sonido, luz hasta ionizante.

Según se explicó en Mecánica de la Manifestación, la materia como se conoce se manifiesta en un punto o nodo que es

sostenido por un armónico de una frecuencia que alimenta la onda energética en alto en un punto específico sin colapsar. Es ahí

en donde se concentra la energía a formar lo que se podría explicar como una partícula mínima de materia, siendo que es lo

mismo que energía y la materia es solo ilusoria, claro.

Pero en Mecánica de la Manifestación faltó decir un punto importante, no se si Swaruu se le olvidó o simplemente optó por no

incluirlo. Esta mostrando en sus gráficas de ondas energéticas que forman nodos por acción de los armónicos de una

frecuencia como una línea, las muestra como un torrente continuo de frecuencia que viaja de un lado a otro como lo haría

(aparentemente) una señal de una estación de radio. Es decir lo muestra como una onda continua.

1.

Esta es la línea que se entiende a lo que me refiero, que se mueve de un lado a otro propagándose en el espacio. Esto sería

congruente con un haz de luz, localizado, pero no con la propagación de energía que formaría un nodo o partícula.

Es decir que ni en el láser se propaga así, siendo una explicación de propagación de ondas muy simplista.

Las ondas energéticas se propagan en forma de esferas concéntricas de círculos, visto en 2 dimensiones, como al aventar una

pedra a un estanque. Entonces, el ver la propagación de ondas como una línea como en la imagen de arriba sería observar el

fenómeno con mentalidad de 1 dimensión.

Ésta sería la propagación de la misma onda vista desde el punto de vista de 2 dimensiones:

Robert: Se puede ver en 3D?

Swaruu X (Athena): Si.

3.

Expansión de ondas en 3 Dimensiones. Es el mismo fenómeno visto desde varias dimensiones, y si, seguiría expandiéndose en

4D y en 5D y en 6D al infinito adquiriendo mayor complejidad. Pero en el espacio que vemos aquí, que tiene básicamente 3

dimensiones de percepción directa, nos quedamos por ahora en el 3D.

Esta sería una esfera que se expande desde el emisor hacia afuera dispersándose en todas direcciones y debilitándose en el

proceso. Lo que no formaría un nodo más que de forma muy temporal... y desde otros puntos de vista más expandidos eso

ocurre y eso explica el porqué de lo finito de todas las cosas y de la materia - energía también. Pero ese sería otro tema que

deriva de aquí.

Volviendo a la Mecánica de la Manifestación. La única forma de que se convierta un emisor de energía en una partícula o

partículas de materia sería si se lograra que la expansión de las ondas en forma de 3D se re-ciclaran, es decir en vez de irse

expandiendo al infinito, regresaran a alimentarse a si mismas. Y es en donde entra el Toroide famoso.

4.

Es la expansión de energía con una dinámica y armónicos de una frecuencia específica que obliga a que la energía emitida se

alimente a si misma con nula o poca dispersión.

Lo que obliga a que una energía en expansión constante y uniforme se volteé y entre en si misma es la gravedad en una

frecuencia específica que afecta a la longitud de onda emitida hacia afuera por ser su equivalente energético opuesto y exacto.

Es decir, se emite una longitud de onda de, digamos 57Mh de frecuencia, y su equivalente neutralizaría los 57Mh con un

opuesto inverso energético que obliga el "espacio tiempo" alrededor de la onda emitida a curvarse dentro de si misma.

Esto es el armónico de una frecuencia, la sincronización exacta energética que obliga a una onda a no colapsarse, en forma

lineal.

5.

Formando los nodos por efecto de onda estacionaria. Una onda estacionaria vista en 3 dimensiones es un toroide. La partícula

mínima de materia-energía, digamos un electrón, es un pequeño toroide.

Las ecuaciones que controlan la dinámica interna de toda onda recíproca (toroide) se basa en matemática base 12 con

principio de que los números base 1, 2, 4, 5, 7, 8, 10, 11 representan la parte en expansión de la onda toroidal y los números 3,

6, 9, 12 representan las ondas en contracción. Pero no las ondas mismas regresando al núcleo sino a la dinámica energética

que obliga a que dichas ondas regresen al núcleo.

Se crea una dinámica energética 1, 2, 4, 5, 7, 8, 10, 11 y otra en 3, 6, 9, 12 con carga opuesta exacta.

¿Que sucede cuando tenemos cargas opuestas de frecuencia equivalente?

Una descarga en forma de chispa.

Y esa es la base de un reactor Punto Cero descrito en pocas palabras y con mucha información faltante.

Noten que a Tesla le faltaron los números 10, 11 y 12. En **negrita**. Si insisten en 1, 2, 4, 5, 7, 8 y 3, 6, 9 las frecuencias entre un

lado y otro no son equivalentes y no se formará ninguna chispa.

Robert: Para que forme la chispa faltan los otros numeros ok. Es parecido a Mecánica de la Manifestación, verdad?

Swaruu X (Athena): Es parte de la Mecánica de la Manifestación. Solo que aquí no estamos manifestando materia dura sino

energía, mismo principio porque en el final son lo mismo.

Robert:

6.

Ok. Aquí faltarían esos números.

Swaruu X (Athena): Muy bello pero equivocado y se ve a simple vista.

Robert: Si. Faltan números.

Swaruu X (Athena): La dinámica entre 1, 2, 4, 5, 7, 8 y 3, 6, 9 no es equivalente. Hay más flux o flujo de energía del lado 1, 2, 4,

5, 7, 8.

Robert: Si.

Swaruu X (Athena): El punto cero de descarga en el centro de la imagen no esta en el centro geométrico de la dinámica

energética como no esta en el centro visible de esa figura. Esta des-centrada. La correcta la tendría en el centro exacto.

Robert: Si.

Swaruu X (Athena): Sería conveniente hacer un gif como ese pero corregido. Le volaría la cabeza a más de uno. Se puede hacer.

Solo es que la carga de trabajo es ya enorme.

Robert: Si. En lugar de 9 numeros tendríamos que tener 12.

Swaruu X (Athena): Si.

Robert: Quizas esa imagen con 12 numeros ya esta hecha en la red, solo hay que buscarla. Mientras la buscas la creas.

Swaruu X (Athena): Ya la he buscado y no la encuentro, para mi que no está.

Robert: Yo intentare buscarla.

Swaruu X (Athena): No tiene porqué estarla, nadie esta intentando entender a Tesla con matematica base 12 en mente. Pero

adelante.

Robert: Gracias. Sino intentare hacerla. En lugar de partir de un polígono con 9 lados partiré con uno de 12.

Swaruu X (Athena): Si, básicamente la disposición de los números sería similar a la que tiene un reloj análogo. O igual, para decir

si similar o igual debería yo analizar la dinámica energética.

Robert: Si, aunque aquí los números no están en los vórtices.

8.

Solo rotar los números. Donde esta el 1 colocar el doce. O girar la figura esa. Que estén alineados el 12 y el 1.

Gosia: Swaruu una vez la envi3 ya. Imagen con todos, con el 12. Estaba en el fondo blanco. No lo tengo ahora. Pero da igual.

Swaruu X (Athena): Hay que rotarlos de tal manera que el flujo de energía que se calcula con matemática se mueva entre los

números correspondientes y en forma balanceada entre todo el círculo, ignorando los números 3, 6, 9, 12.

Robert: Es un dodecagono. Si. Gracias